Beurteilung der Facharbeit im Fach Spanisch

Die erste Klausur im Schulhalbjahr Q1.2 wird nach Festlegung der Schule durch eine Facharbeit ersetzt. Im Fach Spanisch als weitergeführte Fremdsprache ab Klasse 6 oder 8 wird diese komplett in der Fremdsprache verfasst. Der Korrektur und Bewertung der Facharbeit liegen die folgenden Kriterien zugrunde:

| Beurteilungsbereich | Beurteilungskriterien | Max. Punktzahl | Erreichte Punktzahl |
|--|---|-------------------|------------------------|
| Inhaltliche Aspekte (30 %) | Einleitung: führt ins Thema ein und fasst die gegebene Problemstellung präzise und prägnant zusammen | 7 | |
| | Hauptteil: Sachangemessene, sinnvolle, vollständige und korrekte inhaltliche Darstellung von Teilaspekten sowie deren richtige Gewichtung | 15 | |
| | Sinnvolle Schlussbetrachtung | 8 | |
| Sprachliche Darstellung (30 %) | Sprachrichtigkeit | 10 | |
| | Ausdrucksvermögen und Verfügbarkeit sprachlicher Mittel | 10 | |
| | Kommunikative Textgestaltung | 10 | |
| Formales und methodisch- fachwissenschaftliches Arbeiten (40 %) | Äußere Form und Layout | 10 | |
| | Gliederung: themengerechte, logische Gliederung und Themenbezug | 10 | |
| | Wissenschaftliches Arbeiten (Zitierweise und formaler Umgang mit Quellen) | 10 | |
| | Materialbasis | 10 | |